



Trascendió Puebla

Que esta semana estará en Puebla el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el diputado federal panista Santiago Creel Miranda, con el objetivo de realizar diferentes encuentros relacionados con su actividad legislativa y su militancia partidista. El ex secretario de Gobernación federal es un personaje relevante en el proceso interno del PAN y entre los partidos de la coalición electoral, porque él ha levantado la mano para ser nominado como candidato presencial en 2024, así es que seguramente algo interesante manifestará en su visita.

Que fue muy fructífera para la ciudad capital la presencia de la comitiva del gobierno de la ciudad en Madrid, España, donde se entregó el reconocimiento "Ruta de los Sabores de Puebla" a ocho restaurantes méxico-españoles como embajadores de la gastronomía poblana. Pero además fue muy destacada la participación de la delegación encabezada por Alejandro Cañedo Priesca en la Feria Internacional de Turismo (Fitur) 2023, ya que funcionarios poblanos participaron en mesas de negocios para atraer turismo. La joya de la corona fue, sin duda, el nombramiento de la ciudad de Puebla como Capital Iberoamericana de la Cultura Gastronómica 2023 -2024.

Que la Fundación Granjas Carroll realizó por otro año más la campaña "Frío en el Valle, Calor en tu Corazón", en beneficio de las familias pobres del Valle de Perote y Puebla, donde tiene presencia desde 2012. Fundación Granjas Carroll ha realizado una vez más esta campaña invernal, que data desde 2012 como un gesto de solidaridad y apoyo a las familias vulnerables, y en la cual se entregaron mil 400 cobijas para la temporada invernal. A la par, se regalaron 2 mil 100 juguetes a los menores de la región, donados por colaboradores, proveedores y amigos de la Fundación.

Que la Casa del Jubilado Universitario de la BUAP festejó 15 años con un ánimo de "quinceañera", pues se considera como un espacio donde se cuida de la salud con ímpetu, pero también se protege la parte humana con los universitarios jubilados. Cabe señalar que la rectora Lilia Cedillo acudió para partir el pastel y convivir con jubilados y el personal.

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-puebla/trascendio-puebla 1675